

**ORGNAC-L'AVEN**

## Dégustation œnologique et visite de la grotte



**On peut déguster des vins d'Ardèche et découvrir la grotte de l'Aven d'Orgnac tout l'été.**

L'Aven d'Orgnac propose des visites œnologiques, en collaboration avec Néovinum et les Vignerons Ardéchois. Tous les jeudis soir de l'été, à 18 h 30, les visiteurs curieux de découvrir la grotte et déguster des vins sélectionnés dans un cadre atypique, peuvent réserver leur place sur le site internet de l'Aven d'Orgnac. La visite inclut la dégustation de trois vins chers aux papilles des Vignerons Ardéchois, qui ne sont dévoilés qu'une fois installé sur la plateforme de dégustation. Après un petit tour dans la toute nouvelle vithèque, aménagée pour le vieillissement de certains vins, les quelques visiteurs privilégiés dégustent, découvrent, ex-

périmentent, devinent les arômes contenus et dévoilés au milieu des stalagmites géantes de la grotte de l'Aven d'Orgnac. La visite de la grotte se poursuit dans les différentes salles et se termine par le spectacle son et lumière de la dernière salle, la salle Rouge (et remontée par ascenseurs).

Tous les jeudis de l'été à 18 h 30 (du 2 juillet au 27 août). Durée : 2 h. Tarifs : 19,50 € adultes (+ 1 verre offert) et 10 € enfants (6-14 ans). Réservations sur [orgnac.com](http://orgnac.com) ou au 04 75 38 65 10. En partenariat avec Neovinum et les Vignerons Ardéchois. Respect des règles sanitaires, port du masque obligatoire dès 11 ans.